

## Verordnung

Inkrafttreten:

01.04.2009

vom 10. März 2009

## zur Änderung des Reglements über den Sozialfonds

---

### *Der Staatsrat des Kantons Freiburg*

gestützt auf den Artikel 115 des Gesetzes vom 17. Oktober 2001 über das Staatspersonal (StPG);

in Erwägung:

Die Höchstbeträge der dem Personal gewährten Darlehen sind seit dem 1. Januar 1989 unverändert und müssen den gegenwärtigen wirtschaftlichen und sozialen Gegebenheiten angepasst werden.

Auf Antrag der Finanzdirektion,

*beschliesst:*

### **Art. 1**

Das Reglement vom 13. Dezember 1988 über den Sozialfonds (SGF 122.73.61) wird wie folgt geändert:

#### ***Art. 6 Abs. 2 und 3***

<sup>2</sup> *Den Ausdruck «6000 Franken» durch «10 000 Franken» ersetzen.*

<sup>3</sup> *Den Ausdruck «15 000 Franken» durch «25 000 Franken» und den Ausdruck «6000 Franken» durch «10 000 Franken» ersetzen.*

### **Art. 2**

Diese Verordnung tritt am 1. April 2009 in Kraft.

Der Präsident:

C. LÄSSER

Die Kanzlerin:

D. GAGNAUX